



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

20 Mars 2012

La diversité, une valeur suisse ? 3ème semaine valaisanne contre le racisme

(IVS).- Le Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI) organise du 21 au 28 mars 2012 la 3ème semaine valaisanne contre le racisme sur le slogan „La diversité, une valeur suisse ?“. Cette semaine s'inscrit également dans le cadre de la première campagne commune de lutte contre le racisme des cantons romands et du Tessin. Son début coïncide cette année avec la date de la journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale de l'ONU qui est fixée au 21 mars.

La semaine valaisanne contre le racisme est organisée en collaboration avec les délégués à l'intégration des villes et communes valaisannes, les Services du Département de l'enseignement, de la culture et du sport, de la Fondation pour le développement durable (Agenda 21) ainsi qu'avec le soutien du Service fédéral de lutte contre le racisme.

Par un nombre important d'actions organisées dans les villes et les communes valaisannes, au moyen d'un concours ouvert aux écoles et l'utilisation d'un bus londonien autour duquel seront construites des activités, les organisateurs souhaitent en priorité sensibiliser la jeunesse aux domaines touchant au racisme et aux discriminations. Le bus fera halte durant un jour devant les Cycles d'orientation, les écoles professionnelles ou les écoles de commerce et de culture générale des villes de Brigue-Glis, Viège, Sierre, Sion, Martigny et Monthey. Pour intéresser les élèves, différentes actions seront organisées autour du bus; un théâtre et d'autres activités interactives auront lieu dans l'aire de l'école sur le thème du racisme et des discriminations. Le but étant de combattre ces discriminations et de promouvoir l'égalité des chances. Il s'agit de conditions fondamentales pour permettre une intégration réussie dans notre société.

Par ailleurs, les délégués à l'intégration des villes et régions valaisannes participent activement à la première campagne commune des cantons romands et du Tessin. Une large campagne d'affichage a été lancée cette semaine contre le racisme dont le slogan est : « La diversité, une valeur suisse ? ». Sur ce thème, un concours est organisé pour les classes du secondaire I et II. Les élèves doivent réaliser un projet qui illustre la richesse de la diversité dans notre pays.

Pour clore cette semaine contre le racisme, un point presse aura lieu à Martigny le 29 mars 2012 à 09.30 heures au cours duquel sera organisée la remise des prix. Le programme complet de la semaine ainsi que les informations nécessaires concernant le concours sont disponibles sous www.semainecontreleracisme.ch.

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten, cheffe du DSSI – Tél. 079 248 07 80 – ou à Jacques Rossier, coordinateur de l'intégration du Service de la population et des migrations (SPM), Tél. 027 606 55 85